

# EL COMERCIO

DIARIO DECANO DE LA PRENSA ASTURIANA FUNDADO EN 1878 [elcomercio.es](http://elcomercio.es) 30 AÑOS

Lunes  
17 de febrero de 2025  
Siglo II Nº 6296  
Precio 2,00€  
Venta conjunta e inseparable  
en Asturias con el AS 2,00€  
(Precio ref. 080€)

## MAREA NARANJA POR LA LUCHA CONTRA EL CÁNCER INFANTIL



Hubo récord: más de 41.000 asturianos en los 78 concejos de la región participaron en una carrera que recaudó 246.000 euros para la investigación P. 12 A 15



LEVANTE O SPORTING O

## PUNTAZO DE YAÑEZ

El Sporting arranca un empate de oro gracias a las paradas de su portero tras un partido flojo de los de Albés P. 26 A 31

HOY, CON EL COMERCIO

Yañez fue infranqueable para los delanteros granotas. LUG

## Vecinos de toda Asturias se movilizan por los parques de baterías

Reclaman al Gobierno regional la paralización de los proyectos en marcha • Afirman que «no estamos en contra, sino que queremos alternativas» P. 16

El juez ordena pesar el carbón que permanece en la EBHI para aclarar la cantidad que desapareció P. 4

La dificultad para lograr una vivienda tensiona los planes de miles de gijoneses y entra en la agenda política P. 2

## Muere César Díaz-Telenti, gran referente de la hostelería gijonesa



Trabajador incansable, experto organizador y comunicador de eventos, falleció en Oviedo a los 51 años P. 5

Esquelas.....	17	Cartelera.....	48	Pasatiempos.....	50
Agenda.....	47	Tiempo.....	49	Televisión.....	54



**Admisiones**  
curso 2025-26

Descubre lo que hace del  
**CODEMA**  
un colegio diferente

Infantil · Primaria · ESO · Bachillerato

**Visita y entrevista personalizada**

Contáctate con el Colegio a través de Secretaría  
☎ 985 372 533 · [secretaria@codema.es](mailto:secretaria@codema.es)

[www.codema.es](http://www.codema.es)

[@codemagijon](https://www.instagram.com/codemagijon) [facebook.com/codemagijon](https://www.facebook.com/codemagijon)



César Díaz Telenti, en La Tonada, durante una entrevista con EL COMERCIO en 2020. ARNALDO GARCÍA

## Fallece a los 51 años César Díaz-Telenti, referente de la hostelería de Asturias

Era responsable de comunicación y gerente del grupo La Buena Vida Tonada, optó a presidir Otea y le apasionaba el buceo

JANA SUÁREZ

GIJÓN. La hostelería asturiana está de luto tras el repentino fallecimiento a los 51 años de César Díaz-Telenti. Era gerente y responsable de comunicación del grupo La Buena Vida Tonada, que aglutina varios locales y tiene la concesión de los restaurantes del Real Grupo de Cultura Covadonga y el Club Natación Santa Olaya. Con su empresa GSM eventos llevaba también la comunicación de otros establecimientos hosteleros como Bocalino, Hotel AC Forum de Oviedo y Patíoh! La Laboral.

Hijo del abogado y asesor fiscal gijonés César Ángel Díaz-Telenti, fallecido en 2014, fue pro-

### LAS FRASES

**Angela Pumariega**  
Concejala de Economía y Turismo  
«Lo lamentamos profundamente. Su trayectoria profesional va a dejar una huella significativa en Gijón»

**Joaquín Miranda**  
Presidente del Grupo Covadonga  
«Se va una gran persona y compañero, muy orgulloso de ser grupista y de poner su granito de arena en la mejora del club»

**Paco García**  
Gerente de La Buena Vida  
«Hablé con él a las 3 de la madrugada para preguntar qué tal había ido la fiesta de los 80 que habíamos organizado»

**Ángel Lorenzo**  
Presidente de Otea Gijón  
«Coincidimos cubriendo para la radio la Vuelta a Asturias. Tenemos una foto con Induráin el día que bajó de la bicicleta»

**Antonio Corripio**  
Ex Presidente Grupo Covadonga  
«Le dabas una idea y al segundo era capaz de sacar un eslogan. Su muerte es una pérdida terrible»

**José Luis Álvarez Almeida**  
Presidente Otea Asturias  
«Nos deja un gran vacío. Era un hombre que amaba la hostelería, la conocía muy bien y la vivía con pasión»

pietario de una inmobiliaria y ahora gestionaba junto a su mujer Mónica la asesoría jurídica Prieto Telenti Abogados. Sus grandes pasiones eran la comunicación —estuvo varios años trabajando en la Cope—, organizar even-

tos en el sector hostelero y el submarinismo, deporte que practicaba en el Club de Buceo Orca, del que fue propietario y donde ahora era monitor. A través de él lanzaba propuestas para el Oferplan de EL COMERCIO, del que

era un habitual colaborador.

Todo un referente en el mundo de la hostelería, Telenti llegó a optar a la presidencia de la patronal de hostelería y turismo Otea al frente de la candidatura 'Asturias con H'. Lo hizo frente a su ac-

tual presidente, José Luis Álvarez Almeida, quien ayer señalaba que esta pérdida «nos deja un gran vacío, porque era un hombre que amaba la hostelería y la vivía con pasión». En la misma línea se manifestó el presidente de Otea Gijón, Ángel Lorenzo, quien recordó que en su juventud ya había coincidido con Telenti «cubriendo para la radio la Vuelta Ciclista a Asturias e incluso tenemos una foto juntos con Induráin el día que se bajó de la bicicleta».

La vicealcaldesa y concejala responsable del área de Turismo, Ángela Pumariega, consideró que «su trayectoria profesional va a dejar una huella significativa en Gijón». También desde el Grupo Covadonga llegaron ayer las condolencias. El expresidente Antonio Corripio, de cuya directiva formó parte Telenti, destacaba su creatividad: «Le dabas una idea, y al segundo era capaz de sacar un eslogan. Es una pérdida terrible». El actual presidente, Joaquín Miranda, añadió que «se va una gran persona que estaba orgulloso de ser grupista y de poder poner su granito de arena en la mejora del club».

### Un hombre muy vital

Paco García, gerente de La Buena Vida, recordaba afligido cómo aún había hablado con él la madrugada del sábado al domingo. Y es que César Díaz-Telenti comenzó a encontrarse mal en plena noche, tras finalizar la fiesta 'Love is in the air' que él mismo había organizado en el Hotel AC Forum de Oviedo. Fue trasladado de urgencia al HUCA, donde ayer falleció.

«Se me va un amigo, que murió tras el éxito de otro de sus eventos y disfrutando de la vida», apuntó el crítico gastronómico y colaborador del suplemento 'Yantar' Luis Antonio Alías. «Era un gijonudo mundial con grandes ideas para mejorar un sector que adoraba». El también crítico y colaborador de 'Yantar' Eufrasio Sánchez apuntó que «a cualquier evento que ibas con él era una fiesta» y le definió como «un hombre activo, muy vital y muy querido».

La capilla ardiente quedó instalada en la sala 1 del Tanatorio de Cabueñes, donde mañana a las 13 horas tendrá lugar un acto de celebración de la palabra.

SABEMOS QUE LA MEJOR PALABRA ES

# UNIÓN

+ Empresas + Empleos + Deporte + Cultura

**MÁS UNIÓN** para poder ofrecerte los mejores productos financieros

Trabajamos desde Asturias para toda España



40 ANIVERSARIO

Unión Financiera Asturiana  
Desde 1984

TLF. 985 277 427  
WWW.UNIONFINANCIERA.ES

UNIONFINANCIERA ASTURIANA UFINANCIERA

INSCRITA CON EL N.º 8799 DEL REGISTRO DEL BANCO DE ESPAÑA  
DE ESTABLECIMIENTOS FINANCIEROS DE CRÉDITO